

# 三川鉱で起きた落盤災害に思う

## 全労働者の統一を願う

CO患者家族 石原マサ子

悪夢のやうな三川鉱落盤災害から、一ヵ月たちます。故吉田哲郎さんはじめ、一家の大黒柱であるご主人や息子さんを無残にも殺されながら死んでしまった。何ともむづかしかった。何ともうれました。

おまかで心残りだらしう。まだ村上安紀男君は、小さくしてお祭が聞けば、現場に馳れ人達はもう生き返ることはないの

殺されなきただ家族は、怒りと悲しみの毎日だったと思います。て、私の子供達の遊び友達でし

つも先日、三池炭鉱は一年間無事故といふことで表彰されたばかりでしたが、実際には歿死の重傷者を出す事故が絶えず起きていた。また、私たちCO患者家族は「今

に大きな事故が起きねばよいが…」と心配していた矢先に、今度の災害が起きました。

老後を託していたひとり息子を殺された老夫婦。「どうぞ」と聞くと、「またか」という驚きと怒りで、瞬息がとまる思いでした。

なかでも、吉田哲郎さんは四十歳という働き盛りからで、最後までをあけて戻せられ、「顔が変形

ました。しかしやらずが立つやう、言葉がありませんでした。

が会社は、遺族の皆さんに対しても印象が残りました。

第三回定期会議が開かれ、三池の原告団を代表して永江さん、西原さん、そして三人が参加しました。

七月二十二日午後一時より、第豊の稲葉町公民館において、山野炭鉱の繰り越し金が三百万円。それ

で取り組まれている現実を、痛いほど切実に感じました。裁判闘争を、各人が全く自分のものとして真剣に取り組んでいたのです。

本で取り組んでいた現実を、痛いほど切実に感じました。裁判闘争を、各人が全く自分のものとして真剣に取り組んでいたのです。

本で取り組んでいた現実を、痛いほど切実に感じました。裁判闘争を、各人が全く自分のものとして真剣に取り組んでいたのです。

本で取り組んでいた現実を、痛いほど切実に感じました。裁判闘争を、各人が全く自分のものとして真剣に取り組んでいたのです。

せめて保安守る闘いだけでも

もりがも知れません。

合同社葬の後、三池労組は抗議集会を開き、会社現地の三人の幹部に対して会社の責任を確認させ、その翌日会社代表は遺族に対しても約束させましたが、

「災害は会社の責任でした」と言明しました。

第三回定期会議を許限り、今後も態度を許す限り、今後

も災害は必ず続くと思ひます。

願うことは、三井鉱山の炭鉱に

いた人達とそのお通夜にかけつけ

して起きた災害であることはだれ

ても印象に残りました。

今の社会の中では不安がないば

ございました。御主人様がCO患

者で、たゞへんこ苦勞があらわれ

ました。

「先日はお忙じや中、心よく受

け入れて下さいましたがどう

うございました。御主人様がCO患

者で、たゞへんこ苦勞があらわれ

ました。

「先日はお忙じや中、心よく受

け